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ORDINE DEL GIORNO: n.118 del 30.09.2020  
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  
                                               
ORARIO INIZIO SEDUTA: 09.30 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 
 

presente 09.30 11,30     

Mattaliano         Cesare 
 

assente ----- -----     

Caputo               Valentina presente 09.30 10,45     

Chinnici             Valentina 
 

presente 09.30 11.30     

Lo Monaco         Rosalia 
 

presente 09.30 11.30     

 
L’anno duemilaventi, il giorno ventisette del mese di ottobre, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. La seduta della Commissione avviene in 

modalità a distanza (attraverso la piattaforma di Google Meet, tale modalità  viene 

prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale).  

Il Presidente Bertolino, assistito dal Segretario supplente Giovanni Tripi,  predispone 

l'appello e, dopo aver constatato la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta. Risultano presenti i Consiglieri: Bertolino, Chinnici, Caputo e Lo Monaco. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione 

dello stesso. Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle 
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sedute è il seguente: https://www.comune.palermo.it/  

Iniziano i lavori con la lettura e l’approvazione all’unanimità dei presenti del verbale 

del 12.10.2020. 

Considerato che questa Commissione ha più volte trattato l’argomento Velodromo, il 

Presidente chiede aggiornamenti rispetto il sopralluogo avvenuto ieri dalla 

Commissione Garanzia e Trasparenza.  

La Consigliera Lo Monaco fa una sintesi del sopralluogo di ieri: racconta del 

sopralluogo avvenuto con questa Commissione tempo fa e ricorda di alcuni lavori 

già effettuati. Solamente qualche me fa si è appreso che il progetto è da rifare in 

quanto non validato dalla Lega Sportiva e ad oggi non è chiara la destinazione d’uso 

dell’impianto. Al sopralluogo di ieri ha avuto modo di vedere diversi materiali 

abbandonati all’esterno e non custoditi (come, per esempio, vernici abbandonate 

sotto il sole o la pioggia); hanno notato i seggiolini nuovissimi sostituiti ma  

dimenticati li. Anche per quanto riguarda il verde la situazione risulta in stato di 

abbandono sia all’interno che all’esterno. Altri dubbi per gli spogliatoi trasformati in 

uffici senza un vero e proprio ordine di servizio. Dichiara, inoltre, che i lavori sono 

fermi in attesa di un nuovo progetto. Con la Commissione Trasparenza si sta 

cercando di avere le carte a disposizione e venerdì p.v. la Commissione Garanzia e 

Trasparenza si riunirà in aula conferenza con la presenza dell’Ing Teriaca. 

La Commissione dibatte a lungo sul tema Velodromo. 

Prende la parola il Presidente e legge la email da parte dell’Ass. Petralia riguardo la 

pista di pattinaggio di via Mulè . Interviene la Cons. Lo Monaco e legge la 

dichiarazione del Sindaco Cammarata del 26 aprile 2006: “mi impegno a mantenere 

le caratteristiche dell’impianto per un periodo non inferiore a 20 anni”.  

La Cons. Lo Monaco legge, inoltre, la Determina Dirigenziale del 2011: 

Approvazione del collaudo dalla quale dovrebbero decorrere i 20 anni. Questa 



Commissione si chiede perché, ad oggi, non si trovano i documenti relativi all’anno 

2016. La Commissione dibatte a lungo sul tema. 

Alle ore 10,45 esce dal collegamento la Cons. Caputo. 

Si cambia argomento e la Cons. Lo Monaco legge e analizza il documento alle opere 

pubbliche relativo ai costi della pista di pattinaggio avente per oggetto: Determina 

Dirigenziale n. 38 del 04 febbraio 2011 relativa alla realizzazione attrezzature di 

quartiere, area Via Mulè. 

La Commissione legge la email di Gloria Mazzara dell’Associazione Ascap del 19 

ottobre e ipotizza di calendarizzare e trattare l’argomento  la prossima settimana. 

Il verbale della seduta odierna verrà approvato nella prossima seduta utile. 

Il Presidente alle ore 11,30 dichiara chiusa la seduta. 

  
ORARIO FINE SEDUTA: 11,30 
 
 
 
 
 Il Segretario Supplente              Il Presidente 
      Giovanni Tripi            Francesco Bertolino 
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